

22 personnes blessées par un incendie à Cuba sont toujours hospitalisées

Image not found or type unknown

La Havane 13 août (RHC) Au total, 22 patients sont hospitalisés à la suite de l'incendie survenu le 5 août dans les réservoirs de carburant de l'ouest de la ville cubaine de Matanzas.

Dans le rapport officiel, le ministère de la Santé publique de Cuba (Minsap) a indiqué que 108 patients ont d'ores et déjà quitté l'hôpital, dont 102 hommes et 6 femmes.

Jusqu'à la clôture de cette information, quatre personnes sont dans un état critique, quatre graves et 14 délicates.

Il a en outre été signalé qu'une équipe de spécialistes du ministère de l'intérieur (Minint) et de la santé publique, formé d'instructeurs pénaux, d'experts en criminalistique, de médecins légistes et d'anthropologues, continuent à rechercher les personnes disparues sur le lieu de l'incendie, jusqu'à épuisement de la zone prévue.

L'accident s'est produit dans la nuit du vendredi 5 août, lorsque la foudre a frappé le réservoir 52 de stockage de pétrole brut de la base de Supertankers de Matanzas. Les flammes ont détruit d'autres dépôts similaires qui étaient situés à proximité.

L'incendie a causé la mort d'un pompier et 14 personnes sont toujours portées disparues. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/296494-22-personnes-blessees-par-un-incendie-a-cuba-sont-toujours-hospitalisees>



Radio Habana Cuba